
 
 

Protokollauszug 
aus der 

54. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtpla-
nung und Bauen  
vom 19.09.2006 

 
öffentlich 
Top 5.2 Garagenstandorte 

06/SVV/0693 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Jäkel hinterfragt den Hinweis der Verwaltung bei diversen Standorten, dass aus städtebau-
licher Sicht empfohlen wird, keine Verfestigung des Garagenstandortes vorzunehmen. 
 
Herr Goetzmann (FB Stadtplanung und Bauordnung) macht deutlich, dass Gegenstand der Dis-
kussion nicht die Frage der Unterbringung der evtl. dort stehenden Fahrzeuge gewesen sind; 
die Zahl der tatsächlichen Nutzung als Garage ist nicht gleich der Anzahl der Garagen (oft Nut-
zung als Abstellmöglichkeit o.ä.). Hier sollte keine rechnerische Gesamtbilanz gezogen werden, 
sondern die Auseinandersetzung mit jedem einzelnen Standort wäre notwendig. 
 
Herr Kümmel unterbreitet den Vorschlag, dass sich der Garagenbeirat, der KIS und Interes-
sierte zusammen kommen sollten, um darüber zu sprechen. 
Der SB-Ausschuss nimmt die Mitteilungsvorlage zur Kenntnis. 
 
 


